



CARLA

Stehleuchte | Floor lamp

Design E27 Berlin

Das Pendant zu CAI ist CARLA, die als minimalistische Stehleuchte nur im Leuchtenkopfbereich schwenkbar ist. Der markante, zylinderförmige Sockel reflektiert stilvoller die Farbe des Filzschirmes und sorgt somit für einen abgerundeten, stimmigen Look von Kopf bis Fuß. Mit einer Höhe von 135cm und ihrem schlanken Wuchs bringt CARLA eine aparte Leichtigkeit in unsere Räume und lässt mit ihrer schlichten Ästhetik genug Luft für weiteres innovatives Interieur. Wie CAI lässt sich auch CARLA durch Gestensteuerung dimmen.

CAI's counterpart is CARLA. Only the head swivels on this minimalist floor lamp. The striking cylindrical base echoes the color of the felt shade in a concordance of style, giving the lamp a rounded, harmonious look from top to bottom. With its height of 135cm and a slim form, CARLA brings a distinctive sense of lightness to a room, with its pared-down aesthetic leaving enough space for additional innovative interior design. Like CAI, the dimmer on CARLA is gesture controlled.



Material | material

Aluminium, Wollfilz | aluminium, wool felt

Maße | dimensions H 135cm, ø 10cm

Schirm | shade ø 9,5cm, H 5cm

Leuchtmittel | bulb

7 W LED-Modul, 2700K / Ra > 90

Dimmer integriert | integrated dimmer

